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     MASTER 2
           Consignes pour le Travail Encadré de Recherche (TER)

Instructions for the UE  TER  (supervised research work)

Le TER de master 2 a pour objectif de préparer le projet de recherche que vous réaliserez lors de votre stage. (The TER aims at preparing the research project that you are going to perform during your internship)
Le TER  est donc en lien direct avec votre stage de second semestre et ne peut commencer que quand votre terrain de stage a été trouvé. (The TER is then connected to your internship and can be started as soon as your internship has been found)
Cette UE est importante  pour votre évaluation à la fois au niveau du premier semestre et également pour votre candidature éventuelle aux différentes bourses doctorales (Labex, CBS2… etc).  (This UE is important for your first semester evaluation but also for your future applications to PhD grants.)
L’UE comporte 
· un rapport écrit

· une soutenance orale de 20 min (10 min de présentation et 10 min de questions). 
· Une convocation sera adressée à chaque étudiant lui précisant la date exacte et le lieu de sa soutenance.

(This UE consists in

· A written report

· An oral presentation of 20 minutes ( 10 min of presentation, 10 min  of question

· A convocation will be send to you with the date and location)
Votre rapport écrit sera examiné par deux rapporteurs désignés par les responsables de parcours. La soutenance sera présidée par le responsable du parcours dont vous dépendez qui désignera 8 autres membres participant à l’animation du parcours. Ci-dessous le format pour la rédaction de votre rapport.
Les critères d’évaluation de votre mémoire sont :

1) La qualité scientifique de votre projet de recherche (que vous avez déjà choisis pour le second semestre): l’originalité et la pertinence pour le domaine de recherche et l’environnement scientifique
2) Votre implication personnelle dans la recherche bibliographique et votre esprit de synthèse
3) La présentation générale du projet : rédaction de l’introduction, des hypothèses de travail, des objectifs, des protocoles expérimentaux et identification des points forts et faibles du projet.
4) Votre maîtrise du sujet et du projet, et la réflexion que vous aurez apportée aux différentes approches méthodologiques développées.
Your written report will be examined by two referees chosen by the person responsible for your study field. The oral presentation will be organized by this person and 8 other members. You will find underneath the instructions for writing your report.

You will be evaluated on 

1) the scientific quality of your research project: its originality, its scientific pertinence in the field  and  the scientific environment

2) your personal implication in the bibliography research and your ability to synthesize this bibliography

3) the general presentation of the project : writing of the introduction, the work hypothesis, the objectives of the work,  experimental procedures, the methods and identification of strong and weak points 

4) the good level of understanding of your project and of the different methodological techniques that you developed

Page de garde :

(Front page)
Titre du projet de recherche   (Title)

Nom et prénom de l’étudiant (Family Name and First name)
Nom et prénom du responsable du stage (Family Name and  First Name of the supervisor)
Laboratoire d’accueil, (Host lab) 
Parcours du Master Biologie-Santé choisis par l’étudiant (Field of study) :
Page 1
Résumé  (Abstract) 500 mots (maximum),  Times 12 points  
Page 3 et suivantes
(Page 3 and following)

10 pages au maximum  (10 pages maximum)
· Introduction contexte général des travaux de recherche

(Introduction, context of the proposed research)
1 300 mots (max)  times 12 points 
· Projet de recherche pour la période du stage
(Research project for the period of training)

Rationnel scientifique et objectif,    (specific aims and objectives)
400 mots (max) times 12 points  
· Signification, importance et originalité pour le domaine de recherche 
(Significance, importance, novelty in the field)
400 mots (max) times 12 points  

· Description du projet et procedures expérimentales
(Development of the project, methods and procedures)
2000 mots (max) times 12 points  

· Résultats préliminaires du laboratoire pour montrer la faisabilité du projet
(Preliminary evidence supporting feasibility of the project)
200 mots (max) times 12 points  

· Les outils mis à disposition et justification du budget à demander pour la réalisation du projet (durant les 4 mois de stage)
(Facilities available and justification of the budget)
400 mots (max) times 12 points  

· Bibliographie citée dans le texte

(List of references cited in the text)
40 références au maximum
Prière de prêter attention aux règles standard de référencement de la bibliographie, et en particulier d'homogénéiser votre présentation (même présentation pour toutes les références). Merci d'écrire les titres des articles en entier

(Please use the standard way of writing references and homogeneize your presentation. Please write the title of the article)

Quelques éléments supplémentaires:

Il est primordial de réfléchir à la stratégie méthodologique que vous avez développée; sachez justifier le choix de telle ou telle méthode par rapport à d'autres. Il est inutile également de développer les détails techniques, comme le type de tube, la vitesse de centrifugation même si vous devez connaître ces détails pour votre soutenance. C'est le principe des méthodes proposées et les aspects principaux de la technique (incluant le matériel biologique utilisé, les témoins positifs et négatifs, etc…) que vous devrez exposer.

Il est fortement conseillé de faire relire votre mémoire par plusieurs personnes, même étrangères au sujet, de façon à vérifier l'intelligibilité de votre prose ainsi que, le cas échéant, la grammaire et l'orthographe.

You have to think about the methodological strategy that you developed instead of describing a list of methods. You should be able to justify why you chose this method and not another. Do not give any specific minor details like the centrifugation and the speed even if you should know this detail for the oral. The principle of the methods or the major technical aspects (like the biological material, the positive and negative controls) are the most important things to present.

Please, ask also somebody to read your report in order to check if it is well written.
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